



# Katholikentag in Stuttgart



**25. Mai bis 29. Mai 2022**



Alle Pfadfinder ab 14 und Ministranten und andere Jugendliche, die mindestens so alt sind, sind eingeladen, mit der Katholischen Pfarrgruppe Rhein Hessische Schweiz und den Pfadfindern nach Stuttgart zum Kirchentag zu fahren. Wir werden im Zeltlager der Pfadfinder in Stuttgart wohnen und so auch viele neue Leute kennenlernen und ein Frühstück am Morgen erhalten. Tagsüber versorgen wir uns dann auf dem Katholikentag. Die Kosten für die Dauerkarte und die Unterbringung betragen 60 Euro für pro Person und Familien zahlen 120 Euro (Geschwister oder Eltern und ihre Kinder). Da wir mit den Fahrbussen fahren, können nur 18 Personen teilnehmen, insofern wir für beide Busse einen Fahrer oder eine Fahrerin finden können. Wir werden uns einmal treffen, um gemeinsam den Ablauf der Tage in Stuttgart zu besprechen.

Mitzubringen sind: Schlafsack und Isomatte, Rucksack mit Trinkflasche und Brotdose, Handtuch und Teller und Tasse mit Besteck für das Frühstück, die Pfadfinderkluft, Taschengeld für die Ernährung tagsüber, persönliche Kleidung, Regenjacke, eine Mütze und Badesachen. Da wir am Mittwoch um 13 h losfahren wollen, könnte es auch erforderlich sein, sich in der Schule für ein Schulstunden freistellen zu lassen. Dafür stellt das Pfarrbüro auch gerne eine Bescheinigung aus.

Die Anmeldung ist bitte so schnell als möglich im Pfarrbüro abzugeben, und das Geld auf das Pfadfinderkonto mit der Angabe des Namens und des Zweckes „Katholikentag Stuttgart“ abzugeben. Konto: MVB IBAN: DE81 5519 0000 0993 9620 18 BIC: MVBMD55

Bitte füllt den Anmeldebogen für Fahrten und Freizeiten in der Kath. Pfarrgruppe aus und gebt ihn unterschrieben bei uns ab. Bitte alle Angaben genau lesen und angemessen beantworten.

**Corona: Natürlich finden alle Planungen unter Coronavorbehalt statt. Wir werden uns an alle Vorschriften halten, testen und die erforderlichen Impfungen nachweisen. Diese Dinge sind zeitnah zu klären!**

Pfarrer H. Todisco

